

## 2. Vortrag der Reihe: „Frieden konkret“- 13.06.07

**Prof. Dr. Annelie Keil: „Wieviel Religion braucht der Mensch?“**

Moderation: Bernd Möllers

Räume der Soka Gakkai International, Auf den Kuhlen 1a



Prof. Dr. Annelie Keil und Religionsvertreter



Begrüßungsrede durch die Vorsitzende



Michael Sabass (Buddhismus), Gerd Klatt (Christentum), Prof. Dr. Annelie Keil und Hans-Martin Noltenius (Bahá'í)



Eine große Menge interessierter Zuhörer



Das Interesse am Vortrag von Frau Dr. Keil war so groß, dass zahlreiche Gäste auf dem Flur Platz nehmen mussten



Prof. Dr. Annelie Keil, Hans-Martin Noltenius (Bahá'í), Bilal Güney, Suap Seven (Islam)